



120507raf Adendorf. Nach zwei knappen Auftaktniederlagen meldet sich die 1. U10-Junioren in der Meisterrunde zurück und können den TSV Adendorf nicht unverdient mit 4:1 besiegen. Eine kämpferisch gute Teamleistung der Rothosen war die Grundlage für diesen Sieg.

Die Meisterrunde begann ja mit zwei Knallern gegen die Kreismeister aus Halle und Feld, den TuS Reppenstedt (2:5) und die SG Ilmenau/Wendisch (1:2). In beiden starken Spielen führten die Lüneburger bis Mitte der zweiten Halbzeit, konnte jedoch jeweils den Sieg nicht nach Hause bringen.

Das sollte heute nun anders werden. Und so begann die Mannschaft wieder sehr konzentriert und stellte in der Abwehr die starken gegnerischen Stürmer kalt. Insbesondere Colin war hier stark gefordert, machte seine Sache aber perfekt. Aber auch die anderen Defensivkräfte Ben und Gero kauften dem Gegner den Schneid ab und ließen keine ernsthaften Chancen zu. Nur zweimal im ganzen Spiel war Keeper Erik richtig gefordert, da konnte er mit Klasse-Paraden seinen Kasten sauber halten. Da aber nicht nur hinten gut gearbeitet wurde, sondern auch nach vorne, war es kein Wunder, dass Dominik die 1:0 Pausenführung durch einen schönen Weitschuss erzielen konnte.



TSV Adendorf - MTV Treubund

1 : 4 (0 : 1)



Nach dem Seitenwechsel entwickelte sich ein offener Schlagabtausch. Das MTV Mittelfeld war richtig gefordert, und konnte sich immer wieder gut durchsetzen. Insbesondere Jan rackerte die ganze Zeit und konnte seine tolle Leistung nach einem schönen Rückpass von Lars mit der 2:0 Führung krönen. Weitere gute Chancen konnten sich Niklas und Lars herausarbeiten, jedoch fehlte hier heute das Quäntchen Glück um den Ball ins Netz zu bekommen. Die weiteren beiden Tore waren Dominik vorbehalten, der sich heute sehr gut durchsetzen konnte. Erst kurz vor Schluss wurde dem Gegner dann noch der Ehrentreffer gestattet.

Fazit: "Eine kämpferisch gute Leistung von allen war die Grundlage für den Sieg. Und hieraus gab es auch noch gute Spielzüge zu sehen. So soll Fußball aussehen. Nur um gegen die Top-Teams dabei zu sein, muss man das auch ein ganzes Spiel durchhalten...", so Trainer Frehse. "Daran müssen wir noch arbeiten."

Heute haben gespielt: Erik, Colin, Ben-Marvin, Gero, Jan (1), Dominik (3), Niklas, Lars.